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HERMOSO 
Valle Hermoso 28 ce morro� 1024 

, 
CERTIFICACION NRO. 06 

GADPRVH-JPP-S0-06-2024-03-28. 

L:., 1nl,uKnlo Secrctcrlo del Gcblemo AUTónomo oescenecuooo Porroqu,ol i'urol VC'IIIA 
1-<lffl'IO\n CUflflCA OU!: LO .lvn'o l'::::nOQJICII en SESIÓN OtOINARIA N.' º'· ce ececoo e! 28 
Ce meno de 202,. HSOLVIÓ: A través de VOl(JCIÓ"l oró� POI Una'lmdad APROBAR 
mll'dlon1e re,olvclón lo,: sigv,enle1 puntos· 

Re1olucl6n N,o. 15 GADPl!VM-J,,.so-0,.2024-03·2!1. e cuerpo Legsomo del 3ob101no 
f'Cl'l'OQUlal Vale Hermoso CONCLUYE Y HSUUVE: A tro.,é1 de votoc'6n Ól'clóna1::, pot 
vnornmtdod, APROBAR ol Orden del Dio. 

>,Plt06ACIÓN Otl OIIO�N DU O,,o. 

:2 ANAU�IS Y Al'IIOl!ACIÓ\I Da ACTA D� SESIÓN OROINAltl.l t..' 05 08. 8 0E MAlllO 
ou 202• 

3 ANÁ.tSS Y APl?06ACIÓN DB. ACTA CE SESIÓN EXIRAOROINARIA N' 01 DEL 19 DE 
MARZO DB. 202�. 

� ,t,,t-lÁ.tSS y APROBACIÓN PARA ..A CONIRATACÓN :)E UN ProfESONAl ces 
ACIUAUCE TODOS LOS REGU.MENTOS 06- GAO PA�ltOOUIAL DE VAL.E HERMOSO 

5. INFORME DE .,o.s ACTl\11::)AOES ca. MSC. JAIME e .... m1C10 rAR(Dts. PR[SIDtr.!C DO. 
CAD PARROQlHAL VAUE HERMOSO 

h1oluclón Nro. 16 GADrtVH·JPr·S0·06·20l4-0l·21: a cve-po Leglllctt,;o del Gobierno 
P:JrTOQUiol Vale Hl!fmOSQ CON(;IUY! T R�SUUVf: A lravm de votoclOn Ordinaria por 
lmor>midoct APROIAR el ocle de sesión o,dinar o N • 05 del 8 de mon:o del 202�. 

R.,otvclón Nro 17 GADrRVH-J,,·50·06-2024-0l-21: a cve'l)O �llvo del Gobiemo 
P:JITOQUlol Vo1e Hermoso. CONCIUYE T l!SUElVf: A lrOvé's de votoc'6n Ordlnaoo por 
c>nommidoct APROIAR el ocle de S<tll6n exlrocrclnaria N. º01 del 19 de n'lClflO del 202�. 
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HERMOSO 
RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.0 06 DE 

FECHA 28 DE MARZO DE 2024. 

Lo Junio PorroqulOI en pleno orescnoc por el Mogi\ter Joe-e Potncio Poredes 
eenczc. es sel'lore1 Vocales de lo .nnto Porroq.J>OI. quienes de acuerdo o lo que 
es-cbíece el Articu o 8 del Código Orgórico de Crgonitación Temto·tal. AJto·1omio 
y Descantroizoc ón rcoo-ADJ. y en base o los siguientes coraoerocones. 

Que el Arliculo 238 de lo Consh1ucoón de lo Repubica del Ecvodor :JiSp,one: I� 
gob�rocs cutcnc-ocs descentrahzodos gozarán de autonomía ccroco. 
odm1nislrohvo y financiero. y se regirón por los pnnc¡p,os de scsccoccc 
wosocreooc. eqvidod tn1ertemronol, ,ntegroclón y port,c,poclón 
ciudadano. El' nin.gUncoso �eiercc10 de te outonomio peff"'llhró lo secesión 
del ter•ilolio nocional Constituyen gobiemos autónomos desce,,lrol'zodos 
los juntos poooquioles IU'Oles. los cc-rseee moocccres. los conse¡os 
metropoilonos. los consejos provtncioles y los consejos recceces ·. 

Que. el Ar! 8 del COOTAD «.toblec::e rocultod nounotvo de los oooeaoos 
pc:rroquioles rurales - En sus rescecwcs crc.osc-cccoes temtonoles y en el 
6mbito de sus ccr-ceieoccs yde los que le fueren delegados, los Gobiernos 
Autónomos Descentroizodos Paroquoies Ruro'es !Jenen copocldod poro 
dictar cccerccs y resot..,ciones. osí como normosreglomert::x1os de coróctl!!f 
ocministror ve, que no podr6n controveni< los disposiciones ccem-cceeces. 
legales m lo romcnvc dictado por los conse/oS regioroles. consejos 
proVlncioles. concejo5 metropolitanos y come,cx munic!po�s 

Que. en oplicoc,ón 01 �terol e) del Art. 70 del cocrAD, establece entre los 
coeooccnes del pres dente o presiden to de la ¡unta porroquicl. Convocar y 
presioir con vez y vete las sesiones de lo Jl.lnlo parroquial rvrol. poro lo cual 
oecerc proponer el orden del dio de manero crevc B erecvtvo tenóró ve-e 
cflflmenle en caso de empate en los votaciones del órgano leglSloti,.,o y de 
riscollzoción 

Que &"l cpicccco al Arl. 316 del COOTAD os órga� leg1>10h,.,as de los gobiernos 
outór-cmcs descentrolitodos. tendrón cuatro clases de seucnes. 
1. Inauguro! 
2 oro.norc 
3 E;droord1ncno. y, 
4. coemcroo-ofwo 
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Que en concordonco ol Ar1. 3'8 de COOTAD. las pntcs oorccoores nxol!H se 
reunrón dos veces ol mes corro mr'UT10 En lodos 'os cosos. lo convocatooo 
dal e¡ecutrvo respectivo gobierno outóromo descer-trcüzcdc se reo ucro 
con ol menos cuorcnlo y echo ho·os de en-ie poción o la techo ceev sto y 
se cccr-ocncec el orde'l del dio y os documentos cve se !rateo. 

Que. sor AtnbucK>nes de lo Junto Porrcccc es o;egun el Art 67 rterol al Ex:::cdr 
ccue-cos rescoccoes y ncrmot!vas reglarne"ltorias en es enctetus de 
compelenc,o del got,ierro autónomo dcsccn·rclizodo parroquial nJrol 
conforme eue Cód>go 

Que, el ,.,rl. 275 del COOTAO. e-ccc que los gobiernosou·ónomos descenlrol zodos 
parroquiales -orcies prestorór sus sElf'VICIOS en tormo ceectc POI' contrato o 
gest ón compo•tida rredicnte lo suscripc16r de convernos cor los gobiernos 
crcvocces municipales y con los respectivos comvn.dodes beoeaccrtcs 

Que. el Ar1. 272 de lo coenrucon de lo f!epúblico establece que la distrbucón de 
los recoses entre los gobiernos out6noncs deKen1r(ñ¡gdo$ t.er6 re,ulodo 
por le ley. corlornie o los siguientes crterlos 

1. Tomor'lo y densidad de lo poboclÓ!'I. 
2. NecesdoJes bó!,,co� nsohslechos jero-qu1ZOdos y consoderodos en reloct6n 

con la pobloc!Ón residente en el tern1orio de codo u'lO de los gobiernos 
autónomos descenlroh?odos. 

3. Logros en el meio·omiento de los niveles ce vec. esfuerzo fiscal y 
odmi'llslro!1vo, y cur,plimien1o de metas del Pion ueccect de Oesorrollo y 
del pon de eescnoc del gobierno autónomo cesce-crcuoco. 

Que, el Ar!. 267 del COOTAO, e-occ que lodo lo 1nformoción scbre el prcceso de 
progrcmoc16n, for'TlUloclÓfl, noroooclén ejecuaón y evoluoclón del 
presupuesto será p..ibico y se difuncfr6 pcrmoncntomorto o o poblooón 
por o póg1no web ins111ucion0' u onos rnecsos sin petju,c:: o de los cccooes 
obhgo1onos establecidos en lo ley poro e occeso y lo frcnsccrcooc de lo 
intormoción púbí,co 

Que, el Ar1 267 del COOTAD. estoblece que los prerupues·os de los enpresos 
púbicos de los gobiernos autónomos descentrolizodos, sec-i de serv cos 
pubflcos o de cocioocr otro noh.xolezo. se presentorón como cnexos en el 
prerupues1o geoercl del rtJSpechvo gobierno serán aprobados por sus 
respechvos drectoncs y posarán o conocirrncnto del 6fgono legislativo 
conesccnoeote. 

Q..,e, Med1onte -eu-aón de Sesión 0'd1nono de Junto Pcrrcqoiol Valle Hermoso. 
con fecho 28 de marzo de 2024. se resolvió e-rate lo presente reso coo-, en 
ose de os 'ocullodes y olllbuciones que les confie,e lo ley, .. ���������s�:--:�::c .,.c.c�:c,-:ccc,,-��., 
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RESUELVE: 

Resolución Nro. 15 GADPRVH·JPP·S0·04.·2024·03-28: El cuerpo Legi�lot1vo del 
Gobierno Porroqu1ol Valle Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE· A través de votación 
oroooro por unonrococ. APROBAR el Orden del Dio. 

APROBACIÓN DE. ORDEN DEL DÍA. 

2. ANAUSIS y ... f'ROBAC óv en ACTA C[ SESIÓN OROI\JARIA N 6 05 DEL 8 DE 
MARZO DEl 2024 

3. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL AC-A DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N ° 01 03.. 
19 DE MARZO DEL 2024. 

4 ANÁLISIS Y APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE UN PROFESIONAL QUE 
ACTUALK:E TODOS LOS REGLAMENTOS CEL GAO PARROOJIA. DE VALLE 
HERMOSO. 

5. INFORME :>E LAS ACTIVIDADES DR MSC. JAIME PATRICIO PARECES. 
PRESIDENTE DEL GAO PARROQUIAL VA..LE HERMOSO. 

Resolución Nro. 16 GADPR\IH-JPP·S0·04.-2024-03·28: El cuerpo Leg,slohvo del 
Gobierno P01Toqviol Valle Hermoso. CONCLUYE Y RESUElVE: A lfoves de vo·oct6n 
Ord1nooo por unonimdod. APROBAR el acto de sesÓfl orctino,o N.º 05 del 8 de 
marzo de+ 2024 

Resolución Nro. 11 GADPRVH·JPP·S0·04·202'4·03·28: 8 cuerpo Leg,slohvo del 
Gobierno Porroqulol Valle aerrcsc. CONCLUYE Y RESUELVE: A travéi de vo·oclón 
Ordinaoo por unanimidad, APROBAR el acta de sesión eeroceo-crc N.º 01 del 19 
de ma-zo del 2024. 

Resolución Nro. 18 GADPRVH·Jf'f'·S0·�·202'4·03·2B: El cuerpo LeQrSIU!1vo del 
Goblerro Porroc:uial Valle Hem-oso. CONCLUYE Y RESUELVE: A troves de vc-ccee 
orcmcoc por worsmocc. APROBAR que se contrate un profes,ono Cf.Je cctcctce 
todos los rec'orreotos del GAJ Parroq....,al de vcre Hermoso 

Dado y firmado en la Pcercqoo Rural de Valle Hermoso. a los 28 dios del mes de 
'norzo del of10 2024 

Poro corercoco de lo -esoenc 1rmon: p-endenta y vocales de lo Junto l'orroquiOI 
Ri.xol de Valle Hermoso: 

__ ..... _,_, 
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CerMico que dicho resoluci61 fue cecu-cc y aprobado en sesión crdinoio d� Gobierno 
Au16norr,o cescen-rcecoc PonoquiolRlXal vcre Hermoso, o los 28 dfos del mes de m:no 
d�a�om�. 

Lo csmt co - 

' lng weoc\<.S<ÍO<lhez Campos. 
SECRETARIA 
GAD PARR 
JPP/WSC 

.... --·-·-· 
UI L VALLE HERMOSO 
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.0 06 Ofl GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VALLE HERMOSO, 28 DE MARZO DEL 
2024. 

en io Parroquia de Valle Hermoso, Contén Santo Dorru-rqo. Provincia Santo 
Comingo de os rsochaos. o los 28 dios del mes de marzo del 2024 siendo los 
08H30 cm. se retinen en Seetón Orclinorto lo� Miembros del Gobierro 
Pceoquo! en cumplirrlento con el Ar1. 318 de lo Ley del COOTAD. 

MSC. l'ATRICJO PAREDES. - Compoñe.os. buenos días. domos inicio o esta 
sesión ordinario N.0 06 del leg1slohvo del ccoemc Porroqocr Señorito 
sectetcro. por favor proceda con la constatación dAI quórum y lectura o o 
convocatO!io. 

ING. WENOY SANCHEZ. - Sueros d,os, señor preskíe-ite. seecees vocales; 
ceoceco con lo cooslotoclón del quórum. Abogado Ano M0f1no presente. 
S�!io,a Roso Cuases sxeseote. Señor Edgar Varga� presente. Señor Luis rouos 
presente. Msc. Poiricio Paredes presente. Contando s;on s;Jnc:o miembros 
P1:esente1. 1• do por contlolado •I QYÓfYm, 

ING. WENOY SANCHEI. - Procedo con lo lectura de la convocotooa: 

En aplicación al !iterar c) del artículo 70 del Código Ofgónico de 
Orgonizo::i6n Ierrl'crícl. Aulonomia y Descenl!ohzoción. y en concordancia 
con el orHculo 318 del mismo Código se convoco o Sesión Ordinario N.º 06 
del legislot1vo del ccb'emc Autónomo cescenuciecoc Parroquial Vale 
Hermoso, lo mismo que tendró IUgor el día VIERNES 28 DE MARZO DEL 2024, 
en el Sclón de Seaor-es del GAD Parroquial Valle Hermoso, o los 08:30 om. 
con lo fino1klod de trotar el siguiente: 

ORDEN DEL DiA 

l. APROIIACIÓN DEL ORDEN OH DiA. 
2. ANÁLISIS Y APROIIACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N • 05 DEL II DE 

MARZO DEL 2024. 
3. ANÁLISIS Y APIOIIACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N." 01 DEL 19 

DE MARIO DEL 2024. 

..- .. � .. ··-· 
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4. ANÁLISIS Y APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE UN PROFESIONAL QUE 
ACTUALICE TODOS LOS REGLAMENTOS DEL GAD PARROQUIAL DE VALLE 
HERMOSO. 

5 INFORME OE LAS ACTIVIDADES OH MSC JAIME PATRICIO PAREDES, PRESIDENTE 
DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

ING. WENOY SANCHEZ. - Primer punte: 

APROBACIÓN DEL Qll;OEN DEL DIA, 

MSC. PATRICIO PAREDES. -co-ecneros. está o consideración la orxoboción 
del orden de oro 

SR. LUIS FARIAS. -scscuc lo palabro señor presidente 

MSC. PATRICIO PAREDES. - ·1ene lo palabra compañero. 

SR. LUIS FARIAS. -Señor presidente vo proporgo y elevo o moción que se 
apruebe el orden del día 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañeros hoy ore n-odón preserlodo por el 
compoñc·o Luis Follas ¿ ne-e apoyo 10 mcctoee 

A8G. ANA MERINO. -Apoyo lo moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tiene apoyo lo moción por perle de lo 
compañero An11o Mfflino. lleve o votoción por fovor. 

ING. WENOY SANCHE2. - Llevo o vctccrón lo moción presentado oo- el Sr. 
Luis Foras y apoyado por la Abg Ano Menno, poro lo aprobación del c-oen 
del dln de lo Sesón orrn-cno N º 06 de lo Junto Poooqu101 o erectucrse � 
dío viernes 28 de mon:o de 2:>24 

ING WENDY SANCHE2. - Abg A'lQ Menno, (1 tcvce. Señora Roso Cuoses. (1 

favor. Señor Edgar vargas a lovor, Señor Ll.HS Farios, como proponente o 
favor, M�c. Pclucro Paredes o lovor, contando con cinco votos o favor se do 
POr OProbodo el 91:den del díg de lo Sesión Ordinario N.º 06 de lg Junto 
Porrogvlol a eteclvone e! día vlemes 28 de morro del 2024 

ING. WENOY SANCHEZ. - S�gundo punto. 

..-.. ........ ,_,., 
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ANÁLISIS Y APROBACIÓN PH ACTA OE SESIÓN ORDINARIA N,º 05 PEl 8 DE 
MARZO DEL 2024, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Estó a considerorión rompol'leros. la ooooccco 
del ocio do lo sosrón crdmonc "· G 05 del 8 de rrarzo del 202". 

SR. EOGAR VARGAS. - SoHcito lo palabro. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -nen� lu pcicoro cornpoiíero 

SR. EDGAR VARGAS. - Señor Presidente buenos cos. corrpoñeros. Uno ver 
rev sodc el ocio de sesión ordinario numero 5 del 8 de norzo del 2024. y no 
te-uendo nodo qve observar referenle o lo seseo. yo PfOpongo y elevo o 
-ncción. que se apruebe esto acto de seSión ordinario N.º 05 cel 8 de mor Lo 
del 2024. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hay uno mooón presentado por porte del 
compai'lero Edgar Vargas. tQuién apoyo lo moc16ní! 

ABG. ANA MERINO. -Accvc lo moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo la bondad señorito secretcnc. lleve o 
votación por favor. 

ING. WENDY SANCHEZ. - llevo o votación lo moción oeseotcoc por el Sr. 
Ecgor vamos y opcyodo por lo Abg. Ano Merino, poro lo aprobación del 
Anólisis y ecrcccceo del Acle de Sesión Ord,nano ,.0 05 de 8 de marzo del 
2024. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Abg. Ano venro a lavOf, Se"ioro Rosa Cucses. o 
favor, Señor Edgor Vargas, como proponente a favor, Señor Luis Farios. o 
favor, Msc. Perneo Paredes, o favor, contando con cinco votos a favor, se 
da cor aorobado el AnóH1is y Acrobodóo del Acta de Sesión Ordinaria N.° 
05 del 8 de marzo del 2024. 

ING. WENDY SANCHEZ. - rercer punto. 

ANÁ�ISIS Y APROBACIÓN DEt ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N!QJ DEL )9 
DE MARZO DEL 2024, 

Acuerdo Ministerial Nº 1359 
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MSC. PATRICIO PAREDES - Estó o consideración compañeros. lo crxobcción 
del acto de la sesión exncorcmcno N. º 01 del 19 de marzo del 70?,. 

ABG. ANA MERINO. - soscrto o palabro 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiene o palabro compañero. 

ABG. ANA MERINO. - Señor Prcudcntc buenos días, compañeros Une vez 
revlsccc el acto de sesión e)(lroordiroria número 1 del 19 de moco del 2024 
y al enconlrorse apegado o b -ecjdcd de lo expuesto. y no teniendo nado 
c;ue observcr retere-ite o la sesión. yo or::opongo y elevo o -nocrón. cve se 
ccruece esto ocio de sesión extraordinario N º 01 del 19 de -norzo del 2024 

MSC. PATRICIO PARECES. - Hoy uno moción presentado por pcrte de lo 
compañero Anito Menno ¿Quién apoyo lo moción1 

SR. EOGAR "ARGAS. -Apovo lo moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tenga la bondad señorito secrelono I eve o 
vctocrón por tcvoe 

ING. WENDY SANCHEZ. - Llevo o vo1oo6n la moción presentado POf lo Abg. 
Ano Merino y cpovcoc por el Sr Edgar Vargas, para la aprobación d� 
Anólisis y Aprobación del Ac1o de Sesión Extraordinario N.0 01 del 19 de 
morzo del 2024. 

ING. WENDY SANCHEZ. -Abg. Ana Merno, como proponente o favor, Señora 
Rosa cooses. a lovOf, Señor Edgor Vargas a favor, Ser\or Luis senes. o favor, 
Msc r'oínc o roredes. o lovor, contando con cinca votos a favor, se da oor 
aprobado el AnciHsls y AP!oboc:lón de! Acto de Sesión ExtraOfd·nofla N,º 01 
del 19 de marzo del 2024, 

ING. WENOY SANCHEZ. - Cuarto punto. 

ANÁLISIS Y APRODACIÓN f'ARA LA CONTRATACIÓN PE UN fROEESIONAL QUE 
ACTUALICE TODOS LOS REGLAMENTOS DEL QAO PARROQUIAL DE VALLE 
HERMOSO, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bien compañeros. hemos traído este punto acá y 
que es de suma nrcxxtcnoc. porque nuestros reqkrrnentos no estún 
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orxobodos. no eslón debidamente orgon17qdos Jurídicamente. Yo he 
podido Jo ayudo de olgi..nos GAD Pcnoqucnes del Cantón Santo Domingo. 
estó Puerto l.Jmon, estó El Esfuerzo y estó Luz de Aménco: poro ver veoncor 
cómo eslón ellos con los reglorrento� nosotros apenas tenemos tres 
roglomontos ocó y que en lo odmin strooón posooa le hornos creo unas 
mconcooones osl o ojo de buen cubero. sm ·ornar er cuenta lo pare 
¡urid1co. pero me he dado cuento rn.e no es O\Í. y hoy una observación por 
porte de Controlorío, que los documen'os deben ser ocrvcuzooos de 
acuerdo o los reformas qce hoy en lo ley, por eso razón yo hablé con la 
compañero. bueno. hemos ccovescoo con los compoñe-os olió y 
rev somos. me ayudaron a verificar qcé es lo que hoy que hacer. y pedi de 
íovoc porque hoy un solo ceotenor-ot que o ellos les ayudaron en este temo: 
le pedi el contoc1o y hablé con Ani'o nuestra tese-ere poro realizar este tipo 
de t-cbcio. por qué lo vamos o hacer osí. pomero, nosot-os tenemos todo la 
bueno volvntod de trotar de reformar tanto el órgano funcional como los 
o Iros reglomen1os, oero descooocemos ciertos rcemcs 1uríd1cos que por una 
tildo o por uno lo1nto rnós. do ohl podemos caer cr un fuorto error. ya una y 
otro hemos lnte-itcdc 'IOCer aqu! y creo que hasta tres veces citamos las 
recr-icnes y no ha sido posible culminar. Al prir.cipio estuvimos. creo que 
todos los compañeros. lvego se 11..eron desijndondo hasta dos ocasiones que 
l10 asistió nadie. entonces me veo en lo obngoción de realizar este tipo de 
oclivldod poro nosotros podee fe'101' nuestro reg omento, porque ya 
debemos te-er. porque eacs tienen ya los reglamentos Vamos o cumolJ un 
cño nosotros aquí y seguimos con los msmos reglamentos que no pacemos 
dar paso pero poder trobo¡or En·onces es -iecescne compañeros que 
hogcmos este tipo de ochvidod. la ey a nosolfos nos 'oculto 1eolizor este 
tipo de trabajos Anito. por favor explique eso porque l'lic mas ya la consulto 
ce esto ccuvicoc 

TNLGA. ANA SOSA. - Como bien dijo el presidente. ya van a tener 
prócticamente u"l año de funciones desde qce empezó el nuevo periodo y 
ten1an que haber hecho lo octuafzoción de lodo el reglamento cocote el 
año cnteror se trotó en algunos reuniones se quedó. se estipuló que iban o 
seguirse reuniendo, cero 1onto esteces como como el presidente tiene lo 
gente ocupado. cado quier es1ó cump ierdo sus funciones y no creo que 
les dé nemeo. aquí lo ún ca que legalmen-e ne-e conocimiento de leyes y 
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rormos, es lo ooogoda Anito ello es la aue nos ha estado dirigiendo. nos ha 
estado cace-co cué es lo qce podrtomos comblor· sin cmba·gc. no f>> 
suhcienle. ocrcve tampoco llene el tiempo paro poderse sentar y revisar 
exoctomenle las normas que han ccmbicdo paro poder hacer uno 
octualización como es oebida. eso por una parte, por lo otrci e, que s1 la 
Controlorío onler ormente hizo este mención de esto de los reglamentos no 
solamente nosotros. sino o todos los Juntos =ceoccctes. es po- eso que yo 
en o'ros Junios yo han hecho los contro-octones de r,role,;ionales (lUe se 
encorgue'l de necee o seo. profesionolnente abogados estrictamente en 
lo moterío con lo normohvo, -onto lo que tiene que ver con personal que 
llene que ver con leyes y organizaciones que nuevc-nente se han 
octuolizodo, eso por uno parle y no creo Que esteces tenccn o cuenten con 
el tiempo y con lo coc encic scñoente como poro ponerse a revisar 
obsoutomente lodo, SI apenas p,,eden cocerse o revisor tos documentos 
que se les poso de oQ..JÍ. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Eso es corr-pcñeros. porque o ver $1 ooso-ros no 
reol,zcmos esto ccnvrccc que estó dentro de los cbscevccícnes. podemos 
ser ooeto de soncio-es todos. no solo yo: yo lf'ngo documentos que hemos 
presentado o usledes poro reohzcr este lipa de actividad y no hemos 
concretado. entorcas hoy que hacerlo de olgu"Kl rronero componeros 
pero sulvoguordor n..restro puesto. podr'cmo, decir que no puede costar 
hos1a ellO este tipo de 1robo¡o; vuetvo o repet ,. la ley nos crr-porc. nosotros 
deberros reohzor este !roba o. 

ABG. ANA MERINO, - Senor presidente, bueno. crea que fvl uno de los 
vcccos que estaba delrós de realizar lo cctocezocco de los reolomentos 
csurnoscmente en lo primero reunión solamente csh-tó el compo"iero Luis 
renos. el componero tdgar Vargas. usted y mi persono pero o medido que 
ernpezcmos a 1101.xJjor. surgieron ccucccíones de los ccrnccüe-os y 
empezaron o abandonar lo ·eunión de trobofo. luego de oquello se siguió 
postergondo lo sncocrón y no se logró concretar Creo y considero qce es 
prudente qce o estos a toros se ccnsíde-e que el(l�ta un pmfesionol 
oorcicno . ocrcoc estoy con todo lo predisposición paro apoyar al 
proteso-ict que va o estar pero c-ec y considero que necesitamos de un 
orotesorot que se enfocue en el lema poiqve noscírcs tenemos ollas 
cc-raooocs corconcios que CJmplrry si no lo nemes ooordc concreta· hasta 

Acuerdo Ministerial Nº 1359 
RUC: 1768120600001 

.... .... .. -- 



CAD 
PARROQUIAL 

HERMOSO 
- 

lo presente lecho. creo que es prudenle que verga un rxotes'oncr y recree 
este troboio. que se enfoque en aquello y podamos oblener o cctoceccoo 
de los reglamentos lo antes cceoe. Senor sresoenre. hasta ahí mi 
ntervenclón POf el momento. 

MSC. PATRICIO PAREOES. - Groc:10� c:ompaiíero Anito Tiene lo palabro lo 
compañero Roso Cuoses 

SRA. ROSA CUASES. - Grccics compañeros. Si hoy un llamado de otencón 
por porte de Contra crío y to mondo en consldeección que hoy que hacer lo 
octuo i1ari6n, es bienverudc el temo de lo cctocuzccrón Hoy olgur os cosos 
que estón yo vetustos que se deben caml::llor, de hecho se estece pidiendo. 
que alguien presente lo propuesto del cambio del 'eglomento o lo 
actuol1ori6n o 1elormor de estos reglomenros que me oo-ece muy vital 
poro el desarrollo mismo de lo actual administración, pero vo creo que antes 
de nosoiros hacer uno ccntrcloce-i no tengo Ideo en este momento de 
evento mos o menos serian los costes. ustedes soben Que es1omcs paso nao 
un rnomenlo cñncc. no se sooe si va a hooe< recortes. s1 los van a cancelar 
y iodo lo demós, y los gastos pues son grandes los que se deben hacer 
Tomando en conudemcíón que estemos en el J)ffmf'f semestre de es1e eñe. 
no sé si se puede pecir ayudo o CONAGOPARE. al Gobierno Provincial de 
pronto con algún Jurfd co. porque ellos uenen proyectos que -csovos de 
cier!o muneru en el lema jurídico, porque de oh! nosotros podemos de 
cierto manero hacer el siguiente ncccro. Pero yo lo qce les ceda la vez 
anterior es que, s necesitamos un J.Jndteo que esté guióndonos 
oermonentemenla en ese eruo. no sé si usted ha ogolodo esos espcc'cs. si 
se ha pedido POf porte ce CONAGOPARE, Gobierno Provinckrl y una vel. 
que se hago eso nosotros pues buscar les mecanismos paro contratar un 
prctesonor porque no se sobe cuónto o us1edes yo han pedido olgura 
preformo en más o menos cuónto serian los costos que nosotros tengamos 
que cancelar por ese !rebojo realizado. 

TNLGA. ANA SOSA. - Lo CONAGOPARE antes contaba con un abogado. 
cctuolmenle no tiene abogado. En cuonlo al Municipio. no sé. 

SRA. ROSA CUASES. - Cuánto tiempo tenernos después del llamado de 
atención por porte de Contralorla. poro nosotros hacer los ccmtxos 
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TNLGA. ANA SOSA. - Gencralmen·e dan un tnmes·re de tiempo 
generalmen1e. pero cor-re es digo, lo persona con la que nos corncrvccrncs 
yo ha hecho el 1robojo en otros Juntas y solcmente o que le oeomos es un 
cscsorcmcntc que venga o revisor qué es lo que rcor-ncntc tenemos que 
cambiar. que es 1:, m6s lundomental. Y una vez que ello haga eso. enrone es 
-osoírcs podemos saber qué es o que tenemos que tccer. que podemos 
reformar. actuolizor, comb m y ahí podemos sooce qué es lo que hay que 
pagar o qué es lo que no hay que pagar 

SRA. ROSA CUASES. -Tampoco es qoe nosotros vemos a derogar y cuando 
se vaya o aprobar pues la vamos a tacer aquí en la -nesc ceececmeote 
porque no es que el aoogado viene. pone y ya esto: nosotros tenemos que 
oeccmc y rosotros somos los que VO'T'IOS a cpooor al final 

TNLGA. ANA SOSA. - SI, eso es correcto. Simplemente como d1,o lo ceír-serc 
vez que ello o lo persono encargado de ,uridíco se acerque. oqui lo único 
que va o hacer es uno revisión, Entonces esfo peocnc se va o encargar de 
decir bueno, es los reglomenlO'i son los que est6n y esto es lo que se necesita 
combar. Entonces. er base o ese u-fer-ne -écrscc vendrio o ser. Yo tendrlo 
que subir el proceso poro que nos envlen recién los reformas paro saber 
cuónto es con lo que necesitamos hacer et oasto y si es que toca hacer 
algún cambio de por11dos. entonces llamaremos o todo el proceso debido. 

MSC. PATRICIO PARECES. - Yo, con lo que me supioron informar los 
compañeros de jos airas Pc-rcq.ncs que hicieron. henen hasta seis 
reglamen!os de a ínslil..icl6n que generalmente deben teoer aquf. y por 
todo ello el coste es-e sobre los S 3.000 dólares, me di;eron a rri eso. yo oedí 
el contacto del profeaonot para que hoble con Anito y le eKµl1que cuóles 
son los reglamentos que ncsoíros debemos acá tener. 

SRA. ROSA CUASES. - Ahí usted que ros dé uno mo-o -ncs o menos. ¿cuánto 
se cobre por eso? 

ABG. ANA MERINO. - No deoe-cíe de la cantidad de reglamentos 
compone-os. pero por seis reglamentos, cctccucr s&IS reglamentos. yo no 
e veo excesivo $3 CXXl dólcres y recordemos qae esto es consiente porque 
as leyes se encuentran en consiente ccr-ibío Entonces habría qve revisor 
as reformas al Código de rrcbcqc. alguno relama quo so hoya dado o Jo 
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I OSEP. ol COOi AD. recordemos que tuvo veros reto-rncs. Entonces hoy que 
venlicor absolutamente todos los reformas que hcn tenido las leyes y 
tomb1én vemcor que reglomcn:os nos hocen follo. Hablar actualmente. 
como dijo lo compañero Soso. hablar actualmente de montos es imposible, 
porque tenemos que venüccr. hoy reglarrentos que quizós nos hagan falto 
y se necesite su creación. y hoy otros reg amentos qve nosotros yo contamos 
y que necesitan uno actualización primero cebeño el pro'esiOnol revisor 
que tenemos poro poder reokzor un avo úo de alguno manero de los 
montos que neceslloriomos poro realizar uno octuoizoción y creación. Así 
sería Actualización y creoc ón de regla In temas 

TNLGA. ANA SOSA. - Otro coso es que lo que -ne supieron mtomor. toco 
depende del groSOJ y del ancho que tengo cado documento. porque se 
cobro por hoja, no por reglamento sino por hoja de reglamento 

MSC. PATRICIO PAREDES. - creces compañero. Entonces, lo que queremos 
nosotros o-ceo es aprobar este. punlo poro que quede yo poro que sube lo 
compor'ero y cualquier p,ofeSionol que quiero participar en esto, vengo 
ocó y poder reohzar esto actMdod. Los -rcecrcs en pnnc1Pf() se harón con 
rodas los vocales, sl. nosot,os ccre-ncs ahl sugerencos. el profesional 1ró a 
seguir írcbcjcndc. luego nos p,esenJoró ese borrador nosotros iremos 
leyendo cnoiecnoc y tomonco decisiones. Ademós de eso. también el a 
va a ayudo' en el tema contable. esa oerso-c que les oyudoña el tema 
con·oble para que no caigamos en re-ros graves en Contratorlo a los mismos 
vocales. que es lo que tienen qve hcce·y o,é es to qve no tienen que hacer 
en los procesos 

ABG. ANA MERINO. -Tengo solamente uno p¡egunto. señor Pres.dente. que 
con lo último que dijo lo compañero A"lO Sosa me surgió lo dudo ¿Existe 
olgl'.:n rubro por revsióna 

MSC. PATRICIO PAREDES. - No. por revisión OO. se hablo en término general, 
octucnzocíón de los reglamentos que tiene lo insli!ución. 

ABG. ANA MERINO. - eotcoces. cuando le comonñera rabió de un rubro 
por ho¡a. habló de lo e obofación. mós no de lo revrs ón 
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MSC. PATRICIO PAREDES. -VOIT'OS a suponer que cqtn t-ov un tonto que hay 
que hacer. v ene otrc hoja y entonces ella cobra por lo que ha:,· que 
octuolizor. 

ABG. ANA MERINO. - e-tcoces es por lo mocl<ficoción. no hoy ningún rvbro 
por lo revisión. Eso es lo que quisiera saber, porque hay prolesionolcs que 
cobran por revisión 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Paro lo ocluaización compañero. Comparíeros 
estó o considerocrón compoñe-os. paro que se -ecllce la ccntrctocrcn de 
un profesional poro lo octvcllzcclón de los reglomertos del GAD =>orroquiol 

SR. LUIS FARIAS. - Solicito ,a palabro 

MSC. PATRICIO PAREDES. -uene la polabro compoiíero. 

SR. LUIS FARIAS. - Sefior Presidente. yo oropongo y elevo o moción, que se 
contrate un crctescncr que cc-ucnce todos los reglamentos del GAD 
Porroqu1al de Valle 1 termoso. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy una moción presentada par porte del 
compañero luis Farios, tGuiéfi apoya la moción? 

SR. EDGAR VARGAS. -Apoyo la MOCIÓn. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo o bondad señon-c secretorio, lleve o 
votación por leva 

ING. WENDY SANCHEZ. - Llevo O vctccrón IO '1lOCÍÓf1 presentado por el Sr. 
_J1S Farios y apoyada por el Sr. fdgor Vargas para que se cortrate un 
crotesorot que oc1uohce todos los reglamentos del GAC Parroquial de Valle 
r-ermosc 

ING. WENDY SANCHEZ. -Abg Aro Merino. Previo o votar en el punto numero 
cuatro, qciero que quede cons1orcio en oc-o, que previo o la cortratoci6n 
se nos llamaró o onc mesa de trabajo para conocer de cerca cuál es en si 
el traba¡o a realizar por porte del profesional que realice el trabajo. M1 voto 
a favor, seño-c Roso Cuoses. Sostengo que es importante hacer lo 
octualizaci6n. debe habef olguncs cambios. las leyes tombien se han 
mcdificaco en algunos temas; 'Tli volo es o lovor poro que se haga kr 
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controtoc.ón de un p¡ofesionol que ocluolire lodos los reglamentos del 
CAD Porrocnncr de Valle Hermoso. y por suouesto. que se nos invite o o 
socronzccrón del frcbcio que va a realizar por pone del orotesronct Señor 
Eogor Vargas. o favor. Señor uts Farios. como oeoponente o favor, Msc 
"olricio Paredes. Con lodo lo expuesto en este punto. y poro que tengamos 
mayor solvencia en poder írobojcr con unos reglamentos txe-r norñcccos y 
cloros. y por lo expuesto por lrn. coropcúeros. rl"I vo-o o favor, contando con 
cinco votos o favor, se do por 9pr9bgd9 aue se contrate un Drofeslonal aue 
actua11c, todos los reglome:ntos del GAP eanooutol de: vane Hermoso. 
ING. WENDY SANCHE?.- G:uinlo pun·o 

lNFORME PE LAS ACUYIOAOES PEl MSC, JAIME PATRICIO PAREDES, 
PRESIDENTE DEL GAP PARROQUIAL YAUE HERMOSO. 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Buéno comocñeo, ueuno de k.J} ccnvcroces 
cve tenernos ocó y cve venimos desarrollando en el CAD Parroq1...ial, hay 
muchas cosos, espec-cirnente este mes. que es un mes de vocaciones, se 
es16 dando cporfuntood 1onto o los nlf'os. jóvenes y adultos. se estó dando 
oporlunidod o las madres de fom1f10, o los podres o port cipor de to llores qcc 
en cccrcoocíé-r con el GAD Parroquol. se esrc realzando oqui, por 
ejemplo en coordinación con Puntos Oig1ta es Gfotu1tos, hemos logro do 
conseguir a través de uno empresa un curso Intensivo todos los martes ce 
arreglo de globos poro mujeres y hombres, ·enemot mucho écto. porque 
tenemos mós de 60 personas en este cu-so Tenemos ta'llbién la 
capacitación que roollzomos el día mréfcoles, con el grupo de voluntarios 
que trabajan con el grupo de Adulto mayor en cuanto o p(tmeros auxilios 
estuve presente uqui la empresa con su ctub ovooonccocs. eso actividad 
lo reoeomcs en coordmcclón con lo Tenencia Polítco. También estamos y 
er-ipezcmos así mismo, un curso intensivo de arreglo de uñas poro mu¡eres, 
en princ1p10 uno. y luego viene otro que vamos o empezar creo que o ocrnr 
de cb-it ooro reforzar el tfobojo que yo 10 realizaron cor uno empresa. viene 
otro empresa. o completar el írobco que dejar ellos y vienen o trobo¡or con 
nosotros ocó en el lema de unos. arreglo de uñas. todos esas cositas yo 
Hemos empezado también yo desde hoce 15 dios. el curso de vocaciones 
ce fútbol con los raños. es un curso que viene directamente un e-ureoccror 
ce se-to Domingo, el GAD Parroquial no estó pagando noca. nosotros lo 
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que hacemos acá es haciendo lo gesttón; en omcipio estaba cobrando un 
dólar cor ennsncrmen-o, pero luego Hegoron o un acuerde con les podres 
de fomiho que en vez de cobrar un dólar por un entrenamiento. se f je una 
cuota fijo y cstón ceceando $10 dólares. por cuatro veces a la semana de 
emreoo-men-c aquí los implementos que nosotros +emos dado ocó son 
1mplemen!os que se ha hec-io gestión por afuera, entre ellos. los platillos. 
úthmomenle me llegaron de U'lO donación que pedí 18 botones de fú•bci 
poro conhnuor. porque no es que cueda aquí el corso vocociorol. o porti· 
de mayo yo empezamos cor lo Escuelo de lormact6n buscando talentos 
aquí. vamos a buscar oadnnos poro que nos oyvdcn, pero hasta terminar el 
año va a seguir cobrando $.1 O d61ore>. y el próxlrro año que yo estamos por 
terminar el proyecto se horó cargo del GAD Parroquial. poro lo cortrotocién 
de un enlrenodor, se le en'regcwó lo que es ccrmsetcs. uniformes o lo; chicos 
y trcbcacrernos ccn las implementas deportivos que hemos conseguido 
corque tenemos bastantes rii'os v mños enhenando; nos cvcccn ccn 
colones, con cenos con reglelos, con todo lo que liere que ver, entonces 
ohl yo '10 sero un oosto, empezorlomos ohl coo eso actividad. Yo les digo 
que estor-ios buscando podrnos el prócmo mes, creo que e: 18 viejo a 
Quito, he conversado con el Se'ior Antonio Va encía, seleccionado del 
Ecuador y que estuvo por Monchesler y estovo POf España y ahora tiene su 
propio escuelo de lulbol en Cumboyó poro busco- firmar un converio de 
ayudo enlre los dos instituciones GAD Pcrroqiact y lo mst tcción de 61, poro 
que ó nos ayude o solventar, sea poga"ldO otro entrenador porque nos va 
a rccer toro el rnomeotc que pasemos de SO mí'os y hoce falto otro 
entrenador, pagar otro entrenador. f:I y los bcencs pror-iescs que hcy aqui 
en el fútbol 1enoo"'I lo oportunidad de i' oU6 o enne-cr en la escuela de er. 
porque odem6s yo tiene un equipo de segundo cctegoría poro qce sigon 
uoocrcrcc chr, s, no vamos a hacer, solamente hacemos aquí entre 
noso·ros, ¡ugomos y yo estó y se quedan los mña� c-cmpre-r 16 18 años y von 
o segur trabajando van a seg1.11r tomando los bueros promesas. van a irse 
o crteremes ct.ees que van o vemr ya. As1st1 tomblén o sonoc ón de cuentos 
de CONAGO=>ARE que re ha hecha, es muy buena. etecnvn la C\Je ho 
t-ccro: hemos cor-scq.adc muchos cosos importarles, estemos peleando 
para que se derogue el -econe cres.coestonc que estón haciendo cm. uno 
vez nosotros rnontene-nos lo que es el Imbcuo que P.llos hocen ezo-ucvnnos 
vno rcun ón con el scr'ior Gobernador donde expucrnos lo problernóttcc de 

Acuerdo Ministerial Nº 1359 
RUC: 1768120600001 

,, .... _ ......... 

- - 



CAD 
PARROQUIAL 
V L HERMOSO 

- 

todo> los Parroquias. uno viabnad que todas os Parroquias estemos hecho 
pedazos, pedimos que o través de él al Gobierno Certrol. q.ie se les cancele 
lo que o los P,efecturos o o la Pre'ectura de cccr de Santo Domingo de los 
GADS les adeudo. porque la Prefecto, son 6 m1 Iones y codo vezqve nosotros 
vamos o pedir oigo siempre dice la rnoqumcdc estó obsoleta. no tenemos 
goso ino. no tenemos combusllb e o llantos. porque e Gob1emo no nos 
pogo. el Gobierno nos debe. entonces poro que se solucione este 
problema pedimos al Gobemod0< que hobe con el Gobierno Cen·ral y 
cancele; pedimos también que derogue esos rece-res. o ocsonos las Juntos 
Perroquetes. porque en realidad nosotros somos los que estamos de caro a 
o gente, nosotros somos los que redoimos el pnmer 'lechaza y nosotros 
esto-es cuidando le espalda. tonto en este coso de Gobierno Provincia . 
oorqve el Munic1pol estó lrobajoncio. � me ci1jo que en moyo es posible que 
yo no hoyo recodes poro los Juntos Porroquooles. es roes. ve o pedir lo 
reponcló-r de los recursos o los Jl..ntos Porroqvlales pnmentc. POI' esto 
>ituadón. Enlences, con el prime!' ingreso de dinero del IV A que empiezo en 
obfil, en moyo o nosotros yo no nos cortoóon y hoóon lo devolvclón de los 
recortes. eso es lo que se habló ahí. Se habló también del temo del puente, 
porque 110 es que se ho quedado ahí. vo estebo c-eseotcnoc ooccn-entos 
por toco lodo poro buscar lo ayudo. al Gobierno Central, al Municipal. al 
Minis1erio de Tronsporle y Obras �úblicos. poro ver s tenemos uno respuesto, 
entonces en los p¡óx� dios nosotros vamos o mantener cno reunión con 
el director de! Mirrsterio de rrcosccoe y Obras Públicos y el Gobernador poro 
ocelerQf el lema del mortemmionto del puonto; yo e11r6 eooc. yo el otro 
día vmíeroo oqui unos técrucos del f,Jtunicipio, a ojo de buen cubero dijo aquí 
lo que hcy que hacer. es un monterenenro fuerte, ro es que esté el puente 
que se cae. hoy que rece- r-icnterurraeruo fuerte. ccrrercc los espigos que 
tienen ahí. que ya se estón oxocnoo. están derr,tiéndose como cuando 
hcbc un fuerie sol. se ho ocurrulodo de un lodo el peso se esl6n denitiendc, 
eso entorces .hacer ese mcntenme-tc a"lí. vernos e pedn un mto•me 
porque no lo hoy lodovia. decían que hay un informe. preguntamos no hay 
un rn!orme. simplemente cada vez que uno hace el reclamo lo que vencn 
o observar y mirar y se ohtidoban. miraban. se olvidan Entonces pacimos 
choro un informe. y ')O lo vcmcn o pedir solomer,te un uniforme del 
Munic1p10. también es1amos pid,endo un uniforme de Tronsporte v Obras 
Públiccs ocre hacer la ccmccrccrón de eso 8 di::i de ayer estuvieron aquí 
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recmcos del Municioio, de corte del señor Alcalde que mondó a verificar 
porque no le don jntormcción o él. cómo este el avance de la obfn y 
vmíeron o veri'icor. Ayer estuvn-ics haciendo recorrido en ·oda la calle 
Amazonas. cst6 prócnccmente cu minado yo el olcontorillodo sonrtono de 
eso calle este cuo-j-ccc ya lo que es el mu·o. oye' fueren verificar lo ¡,orte 
de lo p anta de írotcrraento está. yo le ocse. calculé así un 65%, pero ne. ehi 
estoró .Jf' '*ª"· poro debido o los ór-r-ocs Huvos, parque el dio cn-enoe que 
llevló. fuimos ayer que tenlo-r colocado yo ellos el encofrado. porque ev un 
Creo muy OITpio donde o lo armero fose y con los Huv10; se ho 
desmeronodo tod to y estor os1 ha puesto este porte. entonce; ayer 
estuvieron -wevcr-eote sacando todo ese rnctenot mcluslve el hierro que 
estaba parado. estaba todo osl otrovesodo: entonces eso implico que no 
se puedo cenhnuor elect vc-nente con ese troboJo. Luego me fui o Santo 
:::iomlngo. 1enlo uno reunión con et director de csovectos porque estoy 
cioeoco !omb én uno lnformoc ón de 'cdos los proyectos que estón desde 
lo cnteoor odmu,istroclón y desoe le época del LIC. Johnny esooczc: uno 
que svouestomento ternnmos ya con estuocs ce ciertos t.1elein1 nodos 
calles poro recñzcr, Entonces me fui o reunirme ccn él y me llevé uno 
información osl nomós. pero luego me van a poser por escrito; en cuanto o 
a calle Coiopoxi yo estó eso poro e]eculorse eso cal e tiene todos los 
ooccrrentos Hoy tres calles que al pnrc1pio de nuestro odm renocoo vino 
,m tócnco. el lngcnrcro que no recuerdo e rombre. pe,o que yo no esto. 
hoy tres ca les que van o osloltar uno caUe es lo que quedo enes del 
mercodc. la o1ra cue quede donde Nena y ta otro que queda abajo PO' 
donde vive Doña ¡t,,ménca. �, eso ya esté. simplemente estón esperando 
recaucar un poco mós de recursos pare poder reonzor Les cuento también 
o ustedes. alguno vez en alguno reunión que nosotros est6bomos 
e'ooo-onoo un proyecto con ,ecvrsos del GAD Parroquial. así como llicunos 
lo ontenor ocrmrssnooon !o Colla G.Joynqu�. \egur r-on e,o, orxos ocú 
pero con creerte del Banco del Estodo, porque el Banco del Estado nos da 
rosones un crédito. pero tonemos el cupo de $218 000 dólares, si Entonces 
yo pedí que me ayuden unas técracos o reali1a· los estudios de lo Calle puru 
terminar desde la Calle C.JOyaquíl terminando cesde donde estó la Iglesia 
ncuo ambo mós lo calle T Jrgurohuo hasta la Amazon os, esos dos calles 
estón nstos. bociendo con cnostes y toc1o 50 e $197 700 dólares. esas do> 
coles. sotonces ahora solamente estamos esperando entre todos los 
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oesoeotes de los Junios Pcrrocancles. ver cuóntos Pcrroqcíos von u sei 
obras de ese tipo con cmercs del GAD Parroquia!, poro mon·ener uno 
reunión con el dwector zonal y pedir o documentccrón necesario poro 
poder nosotros empezar yo, porque E!$0 demoro. Yo rne ocwrdo que µ010 
hacer lo calle aba o demoramos casi un ario. porque o-r el lróm1te que se 
tordo. opor1e de eso. cloro. tenemos que pedir los competencias al 
Munic1p10. ·enemas que pedir un fiscalizador de porte de olió. tenemos que 
hacer uno serle de documcntcción para presentar acá. poro vamos 
cvc-ccncc en ello. Compañeros se postergó la rerdlclón de cuentas 
nues!ro. yo no es en abril ahora es el 1 de moyo. nosotros vamos o trobo¡or 
todos porque cae roórco es entonces el reeooo lo van o posor al dio 
viernes. osl cue. compañeros yo no con el ónlmo de ofender yo ooero que 
ustedes hogot"l sv 1robojo de o qve han hect-e os-eoes. de lo que es lo 
coord noción que se hoce con os-eces dentro de oqul de lo Porroocío. eso 
tendrón que exponer ustedes, el lrobolo qve se ha coordinado netamente 
con el GAD Pcrroqeioi. t enen oez minutos poro lo proyección, inicio o 
los 15h00 pm. 

SRA. ROSA CUASES. - Compañero, vslcd habló do que no hobio 1ntormoción 
sobre el temo del puente. recordará qlJe, en lo odminislroclón anterior. lo 
Secretorio de oes-co de Riesgo sí lo hizo. hoy si existe ese documento. 
inclusive nos dieron o nosot,os uno copio; yo estoy traspapelado con el 
combo que -sce. pero si hay vn documenlo 

MSC. PATRICIO PAREDES. - t-ógome legar el documenlo para ya presento- 
al Municipio. 

SRA. ROSA CU ASES. - En la Seaetaro. porque yo es-ov traspapelado con los 
cernees. he esiado buscando. oero hoy es el levantamiento de 
ntorrrocon. us·ed recordaró que decían que había que hacer unos 
arreglos er el est-ico izquierdo y había una pequeña cesvcccn en ese 
entonces que tue hoce casi cuatro oños compañero. Si hay ur documen·o 
y que oquí mismo llegó y estó escnto ncjouve por lo zooct porque se fue 
paro alió, vinieron técnccs a hacer el evontcr-se-ito de m'ormocíoo. si hoy 
ese docvmento debe ester en secretorio, por tovor qve lo busquen. 

MSC. PATRIC10 PAREDES. - ¿Sebe en qué fecho ruea 
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SRA. ROSA CUASES. - Mós o menos yo creo que 'ue el tercer ano yo creo 
que estamos más o menov por el 2022 yo sé q.Je exete ese doccn-ento 
corque el ceeslden-e de ese entonces nos do una copia o coco uno de los 
voccles. compoi'eros. s1 hay ese documenio yo había pasoco lo ccooeroo 

ABG. ANA MERINO. - También eXISle otro oocornentc de otro evcntcrruonto 
Ce 1nlormociór po1 parle del Murndµio ese yu lue ':In esto odministr(l("i(Ín 
que hizo un recorrido con unos tecmcos del Municipo y se veeiñcorcn los 
bases también Entonces eso es exacto. esos documentos constan dentro 
del Municipio. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Yo hice hoce dos meses un reque<lmlentode eso. 
me supero-r mornfestor ca.e no l\oy ningún informe de eso. 

ABG ANA MERINO. - Yo -e-co el número de teléfono de lo técrucc y ya le 
llamé y me manifestó que e trcmrte lo tiene otro persono. Yo creo que con 
ello podrio overiguor quién llene el tróMite 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Al haber cambios dentro del Munk.1pio. porque 
los técnicos que esteban en-enorme-te yo no estén. como que 10 t enen 
mtorés en el proceso. 

SRA. ROSA CUASES. - Aqu todos los documentos se los recibe y se los archiva 
entonces sí sería bueno que se ue o c..onocer y se lo� ousqce. poi que e�e es 
el documento que yo le dacio serio qu,e comccre. Si exote ese documento 
es «nco-tcnüs roc po¡que cuando usted hobe en los seslooes del COPAt 
ven-os o tener ncsoncs de cene mcnero un sustenlo. u11 -espckro entonces 
yo pensaba que oso dia usted o lo rouruón fue con esos documentos, yo le 
dedo que eso ero lo que pedíort, cuói es e estado del puente. entonces 
ese ducumenlu exste ccrrccñerc. no sé 51 usted se ocutff<.JO. peeo sí t1uy e�e 
doc ... mento 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Gracias compañero, vemos o revisar. Anito 
también, POf favor. hablo csr por teléfono con el orector de Secretaría 
Nornonol de Gestión de R1e<gos ¿Alguien más compañeros? 

ABG. ANA MERINO. -socr-eote informar. Presidente, oue el Barna Virgen del 
Cisne yo se encuentre -ncs lranqu1lo. t-emos recrzcco un traba o en 
con,unto cor lo Junto de Ague y la comu-socc; se realizó la adqu1s1ción de .. -.. ........ ,_, 
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los tubos de la calle ccstczc y Ama,onns. lo tuoería de 540 milímetros. 
ne!omente tubería de ocucs lluv1cs; yo está todo esa parte ya corregido. yo 
lo comunidad se encuentro más tronqulla y vamos o recuor cctotoooes en 
comento con el bm'io r,orn peder recaudar el dinero que hemos gastado 
Hoste cn-. señor Prenoente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bueno, yo me alegro mucho que hayan tomado 
en seno lo Junio de Aguo. porque ellos estón acostumbrados que el GAD 
Porroqu,ol solucione los problemas de ellos. dice no. pues cvoodo estaban 
airas o nosotros ros oyudcban. efectivamente nos ayudamos. pero si 
-csonos segu mos con eso d1nóm1co de ellos ellos nunca YOn a -o-nor 
responsooadcd del trnboto que he nen que nocer está �n que nosotros lee 
oyudorros en lo geslión, por e¡emplo el Munw:1pto poro una máquina, pero 
'"!O vamos o tnverts- CeJCO de $400 y l)ICO de dólares en tubelia que 
!ranqu1lomente lo pveden hacer P-llos A eso me referío yo ese día si 
seguimos, así como ellos piensan, el os nunco van a lomar uno respuesto 
oosinvo ante lo comu'1idod. van o eslo1 siempre o lo espero de nosotros. si 
enero peo-. que yo dicen qUe son ;uJidicos enlonces que empiecen o 
trabajar en ello. 

ABG. ANA MERINO. - Señor Presidente, juslomerle o oquelo queflo hacer 
referencia. ahora o Junio de Aguo es juridiea y no solamente eso. es 
responscbeocd legol. civil y penal. En ese sentido lo situación es que ellos 
son responsables de lodo lo que es agua. absolutonente lodo lo que es 
aguo. aguo de ccnsumo, aguas. lk.Mos, aguas resid.JOles. vamos o tener 
uro compllcoción a taturc si ellos no toman en serio el trabajo que tienen. 
cercee nosotros herros de olguro monerc gestionado to nueva olonta de 
tro!omien!o de aguas residuales: y -ecorcemcs que para que surjo. se 
-ecjce un buen t-coolo. eso plcnta va o necesita, un mc-itenímíentc 
continuo. porque ostimosamcnte lo moyoóa de las cosos de Valle getrrcsc 
o de lo Cabecero Pcnoqu crneoen conectado los aguas servidas y aguas 
lluv1u� en lo rn1st•)O tubeóa entonces va o colapsar y se necesito un 
manlenirniento. Según lo que estuve escuchándole o técnico se debe 
realizar cada seis meses paro que rcncione de buena rronera. porque si no 
todo el notxno que se hll.o va a quedar en vano. Y ese -ncnterumento es un 
rooro y codo vea. y cuando lo comunidad le va o ect-cr la culpa al GAD 
Porroqujo! cuerdo por oescc-ccersentc de que la comoetencrc recae 
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totalmcnle sobre lo J.mto de Aguo y mucho mas ahora que son 1uríd1cos. En 
ese sentido sí estoy tolo mene de ccuerco con lo que ITI{ln f este el 
Presidente. qce es hempo que lo Junta de Aguo tome en serio su papel y 
deje de pensar que el GAO Porroqu,al puede so uc ono. todos los problemas 

MSC. PAllllCIO PAREDES. - Yo ooro completar lo que acabo de cec« lo 
compoñero aecnvc-oeore. cuando se Inaugure esta planta oosonos 
vamos o entregar rcsot-os vamos o entregar por documentos. como ya son 
¡urld1cos ahora ustedes son los que van e odm mstror oso. ellos verón de 
oónce sacan los recursos porc poder hacer el rnontera-neo-o cado �eis 
meses. y no es un rncntemroeoto que cuesto 5500 cólorcs. es-o sobre los 
$700 dólares necio cribo ese necee. Me estaba olvlcando también. hoy un 
rubro de 6 millones de dó ores poro lodo lo Plov1rc:io paro soluc1011ur el 
temo de aguo potob e en lo comuntdod. tuve uno reunión la semc-ic 
ontcposado con los presidentas que 'ienen problemas de agua potable y 
pedi ol se'\or Alcaide que se 10Me en cuento Vane Hermosn y 
efeclivomente esl6 tomado en cuen1o Valle ltermoso PQfO repotenciar lo 
planto do nctomeotc de agua potob e de oquf de Valle Hermoso. Estuvo 
oqor el erector de proyectos ,a semo� posado y con él y otros térnk""os 
mós, estuvo aquí también el señor orevcente de lo Junio de Agua, fuimos a 
vonncor aUó en qué es todo estó tueror -con una mola mores ón y un ¡o oda 
de orejos pom e-ooo uno de los preidenles que ocsoron oo lo Junto de 
Aguo, que se han desp-eocupodo, totalmente abandonado el sistema. 
occ ce aquella época. pues lormidoble. Entonces van a recotencor todos 
01 tonen.es qve eslán amoo van o ,epoltttlCiUI tamt.;itw la ccctccco y 
revisar todo lo lvbería desde lo captación hado .os tcnques y rosto acó 
oba¡o poro ver cómo estó y empezar-o ·robo¡m en eno; eso es componeros 
tcrrorór que sepcn de qve c:omo GAD Porroqu1ul estemos también 
m-pjicodos en eso, o;a1a Dios quiera el técrico, así dijo, oqui hoy uno 
mvemón de unos $700 000 dólares poro recccr ese traba¡o y CO'TIO hoy 6 
millones qve eslán des11ncdos y es cmerc no reembolsab e 

ABG. ANA MERINO. - Sei'lor Presidente lo que le voy o preguntar, lo hago 
mós que como autondcd co110 MOl"Odoro y como ...1s...1orio. ¿No es mas 
ccnvemente apostarles o os pozos protvndos? por que nosotros en 
Cobec-em Porroqmor te-emos u1 aglKl -otc men-e expuestu. 'I lu� que 
v1viMos en Cabecero por e emplo en mi caso. que vivo en la zona más 
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clejodo. ye no recibo agua, seiíor Presicenle, y la poca agua que recibo es 
un agua enlodado totalmente. y e comento que esto ha cccneccro 
muchas cnlcrmccodcs; le dlgo qco como un proyecto o retoro. no es mejor 
apostarle o los pozos proluncos que es un agua que no está expuesta o 
contorruncntes. o que queós alguna persona desquiciada coloque algún 
tipo de veneno o alguna sustcncio. todo puede sccece-, semo-e como 
moradora he pensado que al exisllr un aguo ese.esto. cualquier >ltuaclón 
oodrio ocerrr cualquier tipo de contom noción podño ocumr, qu zos si 
existen esos rubros por porte oel Gobierno Noc anal. no es mejor corno 
proyeclo o fui uro o empezar o apostar o los pozos profundos tal y como estó 
en lo Pc-roqotc Son Jacinto. 

MSC. PATRICIO PARECES. - Bueno, yo vaya hace, esocosevccó-i al Director 
de proyeclos. paro que él lleve lo .nqutetud ol resto, mcíoave ol senor 
Alcalde. sobre eso po1lculondod de ustedes Ot10 cosa que me estebo 
olvidando tomb én. compañeros. que no solo mente estemos oreoccccoos 
por el temo de lofroes-rucnnc qce es nves1ro conce-eocc. Sl"rO también 
por ayudar al reste de osnn.ccnes Gubemomentoles qve no t enen apoyo 
de los mismos. Herros venido kubclcndo desee hace roto en Jr proyecto y 
ojeó se dé. Primero tenemos ya Uf1 ahc donde pos.bemente se vaya a 
cons!ruir un hospital tipo B. que es lo mós HT'l)(Ylo'lte: 5000 y orce de rretros. 
est6 dispor1ble poro lo donac16n por cene de lo señora Margar coeooez. 
lo vo o t-ccer. paro Ql.9 oh seconstrvyo el Hospital neo B. En dios ontene<es 
hobfamos lnvl!odo o uno reunión, pero ero se amente el doctor ecos roprc. 
mi persono Doña Mor gol Quiñone1 y el Asomblehlo Goovomw Benitez para 
trotar de este lema, pero bueno ctu Uegó gente, se unieron ohi también v 
que mejor paro ello. entonces mo"lt.,...;mo1 uno reunión paro doro conocer 
o intención o lo bueno intención que llene Daño Morgot Quiñonez. en 
donar ese espacio po-c que ohí se construyen e! ncscoct neo B. porque ello 
también esto consciente que el que tenernos yu estó oesoe'o. ccaece ele 
cie-tos 'nstrumentos poro real zar sv ncoao. El espac o no da. estó centro de 
la Cabecero Pcrroqocl. o seo qve el Gobiemo aqui no vo o invertir. no va a 
nvernr o no vo o rooote-oo- en eaos. smo estó buscando hul.io ufv�a y 
asió consciente de eso: por eso razón eHa ha tenido ese gesto noble de 
ayudorros Entorcas, como e Ingeniero Geovanrn Benílez es el encargado 
ahora de lo salud aquí en k::J Provmcm. herr-os lkln adu u el para nounccr __ ......... ,_. - Acuerdo Ministerial Nª 1359 

RUC: 1768120600001 



esto y qvc vaya yo lomando en ser o, pocf'íarros llamarlo así, lo oecescco 
que trcne aquí la Parroquia nos hemos reu-ado. hemos «io olió. nos 
ocompoñó el compañero Edgor Va•gos. lo comooñero Anito Merino y unos 
pocos mo·adoms o ese lugar y hemos e aborado uno hoJa de ruto para ese 
tipo de trobo¡o. que vamos a cor-teruor a realizar con ene paro que no se 
cuece un simple gesio oh y no se corcre1e. Entonces. ccrnccñeeos eso les 
rn!ormo o ustedes. no es puedo dar mós oe-c les porque todavía no hemos 
empezado en lo ho¡a de ruto. pero para que sepan lo que se estó realizando 
como GAD Porroqocr en ese sentido. Compañero Luis Fonas para cve 
realice la entrega de la información soRcltodo verbalmente. de lo base de 
datos de los orecnvos y orgarnzociór d� órea rural de nuestra ParroqJia 
soterro concrete lo in'orrroción y lo hago llegar o sec-etcríc con lo finalidad 
de contar con eso mrormocó-i ímpor1e que ros sirve como fuente de 
lntoer-iocjón 

SR. LUIS FA.!UAS. - Compañero presidente de techo. 'lCJY nuevos directivos 
que se es!ón y nuevos romo les que se estón inst luyendo y Ofgornzondo. Hoy 
ceecnvos en ramales que estón obondooodos. e4 presidente orillo POf la 
ausencia. entonces los mcsoocres se reór-en nuevamente y eligen una 
nuevo directivo Incluso en fuenos Unidos aebe scber que este sóbado se 
von o reunir paro tormo- nuevamente otro ceecwo: o voces el presidente 
no es el qve movih10 o lo gen1e. entonces. lo que poso en In 9 de octotxe 
por ejemplo, lo ser'orc Kormo es lo que se mcvüzc y siempre consigue 
motcnor entonces es ello el contacto que querernos ocó poro el temo vial 
y s1tuorlores nl.l roro qoe se co-oocte con k) mayor procil!ón All)unns datos 
yo los tengo. pero me 101·0. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Trato de recorrer -ooos los Ramales preguntando 
cuién es e d1ngente. s1 dice aquí no l"ay d1nge"lle. enseguida vamos a formar 
o orec-nvn pmo poder 1mbOJO• r-corcnnccorrente 

SR. LUIS FARIAS. - S1 estov recomendo. uno vez cuj-une entregaré lo 
nformoción Hoy un teme c-esoente. lo topo ur poco poro que estemos cr 

tonto Compañeros lo rnoyorJO de mo-coores sojcitcron que se cierre lo 
poe-tc y llenen su llave codo socio. pero hoy uno de 105 socios que es los 
sesores Perrozo. que no es16n de acuerdo en que se mantengo cerrado lo 
ooe-tc. y nente a eso viene un connc-o ahí. 
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ABG. ANA MERINO. - El 100%de los moradores debe estor de acuerdo. uno 
que no es!é cepoesto. no se cierro, porque estón apegados o la ev no 
puece irse contra la Ley de Cam,nos, porque no puede haber ninguna otro 
cupcvcjón s.i no estón de acuerdo 

SR. LUIS FARlAS. - lo expliramos ese dio que estuvimos en la reunión pero 
ellos eran es lo problemático que se va o ver 

MSC. PATRICIO PAREOES. - Compañero. nosotros ya fuimos o lo recnió-t 
nosotros expl comos boro nuestro punto de vrstc legal ce-no autoridades y 
acogiéndonos o lo ley de Cominos. Fntonces. s1 ellos oueren hacer otra 
s.tuocon. airo coso. yo nosotros ros lavamos los maros, ahí estó Ienenc'c 
Pclitca. arreglen crn y si ohl no puedon orreglooo yo vayan oniba o o uno 
mediación. lo que seo cornpoñerc 

SR. LUIS FARIAS. - Es que yo el portón yo lo colocaron yo está cerrado 

MSC. PATRICIO PAREDES - Compoi'leros. por IOV()(, los compañeros Que ro 
están al dio con los informes hoQon l'egor compañeros. porc¡ue eso también 
le puede reperculir o u')(J scoocn porqoe es uno delegación. 

SR. LUIS FARIAS. - Uno sl'uoción º"'· bueno, octvolmenle llevo uno semana 
con mi computador dañado. en-ooces me he acercarlo el día miéfcoles y 
lo semana cnteror también. en Jo computadora cce tengo arribo en la 
oficina no hoy ir teme! y eso hoce mós de urt mes atrás lo venia repo<tando 
ocó lo compañero Amia Soso. pero no Me han soluclonodo, entonces 
evo-oc yo I ego y prendo lo cornputodcro y qu,ero «uemet. no hay, o sea, 
tQué puedo hoceft no puedo hacer nodo. Yo yo les mencioné &I crooie-no. 
es que mientras estaba íibfe les oeé mi ttove. que me revisen porque 
necesito firmar unos documentos y los r-tomes qve ros toco ingresar. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Por favor poro Que lo compañero Anito Sosa 
solucione el inconveniente y los sef'ores vocales realicen tos informes 
cenceotes Compai\eros. si no hoy nodo mós que trotar. oor-ios por 
terminado esto ses ón siendo los 9.31 on. gracias compoñercs. espero que 
posen un 'eliz hr de semana. 
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CONVOCAlORJA N.º 6 GADPIVH-S-SO-JPl"-03-2024 

sercres 
MIEMBROS DEL GAO PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
Presente. 

De mi conslderoclón: 

En opl1coci6n ol bterol e) del articulo 70. del C6d go Orgánico de Orgcnlzoción 
remtoncj. Avmnomlo y oesceonceoceo. y en ccrcceccecc co-t ej articulo 31 S 
del mismo Código se c:::nvoco o Set.Ión Ordlnorlo N.• 6 del leg.slotivo del ccoenc 
Avlónomo Dcsccn1roll.zodo Ponoquiol Valle Hermoso, lo mismo que tendró lugar el 
dio JUEVES 28 DE MARlO DEL 202•4, 6'1 el Salón ce Sesones del GAD PO"•OQ<.Jial Va le 
Hermoso. o los 08 30 om, con lo flrmlldod de trolor el s1gu,e'l!e 

ORDEN OH OÍA 

1. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DfA. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN cer ACTA DE USIÓN ORDINARIA N.º OS DEL 8 DE 
MARZO DEL 2024. 

J. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN EXTRA0R01HARIA H." 01 DEL 19 
DE MARZO DEL 2024. 

4. ANALISIS Y Al'ltOBACIÓN l'AltA lA CONTRATACIÓN DE UN l'ROFESIONAL QUE 
ACTUALICE TODOS LOS REGLAMENTOS DEL GAO l'ARltOQUIAL DE VALLE 
Hl:RMOSO. 

S. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC. JAIME PATRICIO l'AREOES, !'RESIDENTE 
OH GAO PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

Valle Hermoso. 6 de marzo do 202• ;--� 
' , o.V"''· .. "!� 
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wsc. Jorre cmcc eoreoes \._J;{:....J 
PRESIDENTE DEL GAO PARROQUIAL �-- 
VALLE HERMOSO 
JPP/WSC 

Acuerdo Ministerial Nº 1359 
RUC: 1768120600001 
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